

Au mois d'octobre dernier, le premier vendredi, le Petit Séminaire, en même temps que toutes les maisons d'enseignement secondaire affiliées à Laval, s'est consacré au Sacré Cœur. Mais vendredi dernier, on a fait un pas de plus, et les élèves qui forment cette grande famille ont voulu que le Cœur Sacré de Jésus soit le roi de la classe où chaque jour ils apprennent à mieux connaître le Maître de toutes sciences : *Deus scientiarum Dominus est.*

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

AUSTRALIE

Mort de l'archevêque de Melbourne. — Il y a quelque temps est décédé S. G. Mgr Carr, archevêque de Melbourne.

Né en Irlande, dans le diocèse de Tuam, en 1840, Mgr Carr fut ordonné prêtre en 1866. Il fut sacré évêque de Galway, (Irlande) en 1883. En 1886, il fut promu archevêque de Melbourne, comme successeur de feu Mgr Gould.

Il fut le deuxième archevêque de Melbourne. Il était assistant au trône pontifical depuis 1911.

Ses funérailles ont été extrêmement imposantes. Le cortège funèbre avait trois milles de longueur et on calcule que trois cent mille personnes y ont pris part. Un fait qui prouve en quelle estime on tenait l'archevêque défunt, c'est que dans ce cortège on voyait l'archevêque protestant de Melbourne.

Le diocèse de Melbourne a été érigé en 1847. Il a eu un archevêque en 1874. Il renferme, sur une population de près de 800,000 âmes, environ 175,000 catholiques, desservis par environ 200 prêtres.

Mgr Mannix. — Depuis quelques années Mgr Carr avait un coadjuteur *cum futura successione* dans la personne de Mgr Mannix, archevêque titulaire de Pharsale, né en 1864 au diocèse de Cloyne en Irlande, recteur de la célèbre université de Maynooth, le centre intellectuel de l'Irlande catholique, de 1906 à 1912, et archevêque coadjuteur de Melbourne depuis lors.

UGANDA

Un évêque canadien. — Le R. P. J. Forbes, des Pères Blancs d'Afrique, a été nommé évêque coadjuteur de Mgr Henri Streicher, évêque de Tabarca et vicaire apostolique du Vitoria-Nyanza, en Ouganda.

Mgr Jean Forbes est le frère de Sa Grandeur Mgr J.-G. Forbes, évêque de Joliette. Il est le premier évêque canadien de la société des Pères Blancs missionnaires d'Afrique qui compte déjà dans ses rangs au delà de 40 missionnaires.